

## RANDO DE QUEVY

# Bonne balade sous prétexte de courtoisie

Sensibles à la présence massive des cyclos de Quévy dans les Picardes, Arthur Dormy, Mathilde Lamant, Marc Pechon ont rejoint Serge Héraut pour participer, le dimanche 6 août à la Rando Franco-Belge de ce club dynamique. Ils en ont apprécié l'accueil et le parcours.

PHOTOS ARTHUR DORMY



1) Accueillant le CC Quévy participe aussi beaucoup et en groupe dans les organisations voisines.



2) Mathilde parmi les Seniors d'Hautrage dont Christian Fiévet, l'Audax Serge Héraut et Marcel L.



3) Photo Arthur des Audax en vadrouille à Quévy.



4) A l'arrêt pour une photo du quatuor Audax Ty.



5) Retour à Goegnies-Chaussée pour l'accueil du CC Quévy dans la salle Prestige de la Taverne Clothaire.



6) Puis l'heure de la remise des trophées mérités. Pour rappel la rando Franco-Belge fut ensoleillée...